

PROMESSES BRISÉES COMMUNAUTAIRE FERMÉ!

À moins d'un an des élections provinciales, les organismes d'action communautaire autonome augmentent la pression sur le gouvernement de la CAQ en vue du prochain budget provincial.

Au front depuis le début de la pandémie, le communautaire est à bout de souffle. Il est temps que la CAQ respecte ses engagements. C'est assez, les promesses brisées !

Les organismes d'action communautaire autonome réclament :

Le financement adéquat de leur mission

Le sous-financement chronique met en péril la capacité des organismes de réaliser leur mission alors que les besoins de la population augmentent !

Le respect de leur autonomie

Le gouvernement et les ministères doivent respecter la Politique de reconnaissance de l'action communautaire, les organismes ne sont pas des sous-traitants bon marché !

Un réinvestissement massif dans le filet social

Plus l'État se désengage des services publics et des programmes sociaux, plus les inégalités et les injustices s'aggravent et la pression sur les organismes communautaires augmente. Les organismes ne sont pas là pour pallier le désengagement de l'État !



Le FRACA Montréal est l'antenne montréalaise de la campagne nationale Engagez-vous pour le communautaire qui réunit les 4000 organismes d'action communautaire autonome du Québec.

PROMESSES BRISÉES COMMUNAUTAIRE FERMÉ!

À moins d'un an des élections provinciales, les organismes d'action communautaire autonome augmentent la pression sur le gouvernement de la CAQ en vue du prochain budget provincial.

Au front depuis le début de la pandémie, le communautaire est à bout de souffle. Il est temps que la CAQ respecte ses engagements. C'est assez, les promesses brisées !

Les organismes d'action communautaire autonome réclament :

Le financement adéquat de leur mission

Le sous-financement chronique met en péril la capacité des organismes de réaliser leur mission alors que les besoins de la population augmentent !

Le respect de leur autonomie

Le gouvernement et les ministères doivent respecter la Politique de reconnaissance de l'action communautaire, les organismes ne sont pas des sous-traitants bon marché !

Un réinvestissement massif dans le filet social

Plus l'État se désengage des services publics et des programmes sociaux, plus les inégalités et les injustices s'aggravent et la pression sur les organismes communautaires augmente. Les organismes ne sont pas là pour pallier le désengagement de l'État !



Le FRACA Montréal est l'antenne montréalaise de la campagne nationale Engagez-vous pour le communautaire qui réunit les 4000 organismes d'action communautaire autonome du Québec.

PROMISES SHATTERED COMMUNITY GROUPS SHUTTERED

With less than a year to go before the provincial elections, independent community action organizations are increasing the pressure on the CAQ government in preparation for the next provincial budget.

The community sector has been on the front lines since the beginning of the pandemic and is at the end of its rope. It is time for the CAQ to respect its commitments. No more broken promises!

Independent community action organizations are demanding:

Adequate funding for their mission

Chronic underfunding puts at risk the capacity of organizations to carry out their mission while the needs of the population increase!

Respect for their autonomy

The government and ministries must respect the Governmental Policy on Community Action, community organizations are not here to offer cheap labour!

A massive reinvestment in the social safety net

The more the State cuts back on public services and social programs, the more inequalities and injustices increases, and the pressure on community organizations increases. Community organizations are not here to make up for the government's disengagement!



FRACA Montréal is the Montréal chapter of the Québec-wide Engagez-vous pour le communautaire campaign that unites 4000 independent community action organizations.

PROMISES SHATTERED COMMUNITY GROUPS SHUTTERED

With less than a year to go before the provincial elections, independent community action organizations are increasing the pressure on the CAQ government in preparation for the next provincial budget.

The community sector has been on the front lines since the beginning of the pandemic and is at the end of its rope. It is time for the CAQ to respect its commitments. No more broken promises!

Independent community action organizations are demanding:

Adequate funding for their mission

Chronic underfunding puts at risk the capacity of organizations to carry out their mission while the needs of the population increase!

Respect for their autonomy

The government and ministries must respect the Governmental Policy on Community Action, community organizations are not here to offer cheap labour!

A massive reinvestment in the social safety net

The more the State cuts back on public services and social programs, the more inequalities and injustices increases, and the pressure on community organizations increases. Community organizations are not here to make up for the government's disengagement!



FRACA Montréal is the Montréal chapter of the Québec-wide Engagez-vous pour le communautaire campaign that unites 4000 independent community action organizations.